
智行理财网
以太坊的总量是无限量的吗(以太坊的总量是无限量的吗知乎)

区块链泡沫就要破灭了吗？

行业内最近一片惨淡，所有的社群都充满着极端的消极、无奈、悲观的情绪。

骂声哭声嚎叫声声声入耳，叫天天不应叫地地不灵！

Eth总量无限，每年增发一两千万，2017年由于大量ICO把价格飙射到高峰，后续
筹集的ETH砸盘，必须有更多的ICO接盘才能维持价格。虽然最近V神提出了将以太
坊总量限定在1.2亿枚，但是社区反对者众多，短时间之内以太坊通货膨胀在所难免
，以太坊崩盘，除非有重大转机要不没啥悬念。币圈最近流量枯竭，没有没有新人
入场，老人坚守城池，市场活跃度极低，有传言三大交易所现在加起来每天用户才
五位数。微信群传薛蛮子一段言论，大意是区块链行业泡沫要破灭了，残酷的冬天
即将来临，冬天里，很多企业会被冻死。今天以太坊的暴跌，可能正是行业在破灭
的显现。
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1.互联网开创了数字世界 区块链带领人类大规模向数字世界迁移

以前有一句话说，SOFTWARE IS EATING THE
WORLD，而将来可能是BLOCKCHAIN IS EATING THE WORLD。互联网是我们
进入数字世界的开始，但是随着海量数据的产生、大量智能设备和各类终端的进入
生产生活，纯互联网已经无法承载，尽管有物联网的出现，但是仍然捉肘见襟，迟
缓笨重。区块链有可能融合两种网络（多种网络），为我们实现随时、随地、所想
即所得、精准控制和转移的操作。

区块链尚处于早期，但它已经开始吞噬这个世界，而区块链吞噬这个世界的最大途
径之一就是把所有价值资产都上链，然后通过区块链透明、公开、不可逆、去中介
化信任的特点，让一切价值流通瞬间完成。

2.世间万物编码 开创世界的新纬度

区块链的世界，任何信息、数据、代码、文件、身份等都唯一且可以编码。将来宇
宙万物、大到社会和自然小到个人和生物，无论是任何形式的信息，甚至我们的语
言、思维、情感，都会成为数字世界的一部分。区块链很重要的一种进步是万物编
码，这就仿佛是有了IP地址和域名以后，我们能够有序、有效的建立一个网络世界
一样。
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其实我们进入互联网时代，从某种意义上来说，我们可能已经开创了新的纬度和世
界，我们的社会不再是只有空间、时间、能量、物质这样的纬度，简而言之，互联
网可能使我们延伸到了时间、空间以外的新的纬度。我们从互联网再往后发展，进
入新的网络时代。新网络时代的复杂程度和互联网时代不可同日而语，硬件、软件
、数据、文件、价值，不止这些，我们的社会、自然、环境所有的可能都会被数字
化或者被编码，这可能开创了更新、更广泛、以往完全不敢想象也无法想象的新世
界。

3.价值转移实现更高级数字证券 改变生产关系和权益分配机制

区块链基于数学原理解决了交易过程的所有权确认问题，保障系统对价值交换活动
的记录、传输、存储结果都是可信的，尤其是实物的产权和价值的转移，无论是速
度还是质量，已经超过现在互联网。区块链是计算机和人类融合发展的更高阶段，
是调整生产关系以适应高度发达的计算机的无孔不入的必然过程。

传统的金融与证券，银行体系，企业股份制，创投融资与并购上市（从天使投资到
最终IPO），这些经济、金融、商业的重要组成部分都有可能改变或者重塑，很多
年未曾改变的生产关系可能改变。区块链是一种技术，但是代币TOKEN+区块链可
以构建新的金融和经济世界。

4. 从信用、货币、智能合约来看区块链的功能属性

区块链解决了在不可信信道上传输可信信息、价值转移的问题，而共识机制解决了
区块链如何在分布式场景下达成一致性的问题，共识机制在去中心化的思想上解决
了节点间互相信任的问题；

信用只有单一的价值，货币却有多数的价值，信用只是对某个人的要求权，货币却
是对一般商品的要求权；信用只有特殊的不确定的价值，而货币则有持久的价值。
从某种层面来说，信用就是货币，货币就是信用；信用创造货币；信用形成资本。
区块链兼具了信用、货币、价值、资本、证券等多种功能属性。

智能合约更加接近现实，延伸到了社会生活，可能从方方面面让机器参与更多以前
人类能完成的“判断”和“执行”；社群及自治又让区块链引发无限的猜想。“投
票”、“信任”、“承诺”、“协作”、“判定”等等原本是人类才有的意识或者
思维，区块链同时具备。

5. 自金融，可编程的货币、金融、经济和社会

“自金融”，这个词是被造出来的，源于“自媒体”。以往的媒体是中心化的媒体
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，以往的媒体依靠专业的采编、制作团队才能产生出媒体内容，并且依托专业的渠
道将内容输出给大众。但是今天我们可以看到今日头条、快手抖音、映客花椒等等
，无数的个人都可以成为专业的媒体。金融也会经历同样的变革，以往需要中心化
的机构，将来可能对中心化的机构依赖会越来越少，各类自金融会大行其道。

“以太坊”可以被看做“图灵完备”的数字货币，图灵完备的概念就是可以将代码
和程序、数据通过虚拟机来运行。以太坊可以被理解为可编程的数字货币，将来逐
步实现可编程的金融，再实现可编程的经济，最后的终极目标就是可编程的社会。

为什么这很伟大呢？因为这有可能实现《黑客帝国》等一系列科幻电影里面的场景
！未来人类发展一定能达到或者到达这样的计算机数字控制的社会。《连线Wired
》杂志创始主编凯文凯利（Kevin Kelly）曾经预言，到2020年，超过2/3的信息传
输距离不会超过1公里，无需通过中心化的服务器来处理这些信息。区块链就为这
种大数据、大量设备、大量信息的自动化运行，点对点互相控制提供了非常好的实
现方案，而这正是未来数字社会时代很重要的基础。

区块链的未来会怎么样，通过问答的形式，IBCA高级研究员高泽龙继续来谈下对于
趋势的理解和判断

数字货币是否会消亡？

数字货币，并不会消亡，即便是这样暴跌的情况下，数字货币，尤其是真正全球的
主流数字货币仍然有其存在的价值和意义。比如说比特币、以太坊、莱特币等这些
。这些全球主流数字货币并不是因为今天区块链的火爆而诞生的，事实上这些数字
货币是区块链的鼻祖。

数字货币的本质是一种共识价值、流通介质。ICO发的山寨币本质是筹码，筹码的
核心价值就是用来赌博的、用来洗钱的，用来做某种交易的。山寨币并不能代表数
字货币，数字货币一定是基于某种强共识、高刚需、大量的流通，应用而生的。

ICO币、山寨币可能大部分并没有真正实际的价值，可能也有一些极少的头部项目
可能会成为真正的数字货币。高泽龙曾经在接受金色财经的专访的时候表示（网上
可以搜到）比特币几年、甚至几十年之内不会消亡，将来也可能成为收藏品。

区块链会破灭吗，会一蹶不振吗？

任何行业行业都有波浪，跌宕起伏的。这是并不难理解的螺旋状发展和市场供需的
原理，有盛就有衰，有高峰就有低谷。即便是目前数字货币和区块链被打击，奄奄
一息，后面肯定是有崛起和爆发的，只是时间问题。另外，崛起和爆发的可能并不
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是现在的形态的区块链，可能是进化了的，或者调整了的新的形式的爆发。

纯粹脱离实际的数字货币可能会冷清，但是真正能和传统企业、传统巨头结合的区
块链，接下来可能会开始逐渐兴盛和走强。这个从麦当劳的巨无霸币就能看出端倪
，将来可能会有很多传统巨头，逐渐的尝试使用区块链。比如沃尔玛的区块链、耐
克的区块链、奥迪汽车区块链、可口可乐的区块链、星巴克的区块链、五粮液的区
块链，这个时候，区块链会逐步逐步成熟，并且真正崛起。

区块链会成为一种技术，融合到各类形态、各类体系、各类现有的技术、平台、软
件中去。就像当年的大数据一样，各行各业，各个公司，各类主体都涉及到大数据
。那么大数据不是一个孤立的概念，而是要成为很多行业、企业、平台的基本配件
。

其实，从历次科技浪潮来看，都是如此。互联网、移动互联网最初也都是泡沫，后
来逐步被很多企业尝试和研究，最终会成为重要的工具。

区块链什么时候可以开始进入日常生活？

区块链要实现真正大规模的商用或民用，必须是传统互联网巨头、科技巨头介入才
能实现的。道理很简单，中国有BAT，全世界的这些科技巨头掌握着最大数量的用
户、资金和资源，虽然说有比如Ethereum、EOS这样新的区块链巨头产生，但是
如果想做到上千万、上亿的用户享受区块链的服务，可能还是必须传统互联网巨头
介入以后才能做到。

随便举个例子，支付宝推区块链海外汇款，从香港到菲律宾可实时跨境转账，这仅
仅是支付宝的一个小的尝试，可能已经瞬间覆盖了几百万人。

区块链的真正落地，需要大公司来推动，IBM、GOOGLE、亚马逊、微软、苹果、
百度、阿里巴巴、腾讯、京东等这样商业巨头，巨头不以发币捞钱为核心，拥有更
高的行业理解和视角。而且巨头一般都经历过多次科技浪潮，对于如何布局和操控
新的技术或者模式，经验更加丰富。

区块链创业做什么更容易成功？

互联网行业的发展，是基于行业基础设施和生态的完善发展起来的。所以，互联网
最初发展较好的往往是，IDC服务、通信设施和通信产业、网吧、基础工具等。虽
然说电子商务、IM、BBS、门户新闻、游戏、企业服务也都是同步发展的，但是做
基础服务和基础设施成功的概率更高一些。基础设施需要内容和服务，应用和服务
促进基础设施。
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现在的区块链仿佛互联网早期，网站建设、IDC（域名/服务器/带宽/托管）等这些
都是互联网早期做的比较成功的企业，同样的道理，区块链的咨询顾问、区块链的
解决方案、区块链的基础设施这些肯定都是更容易做成的。

区块链的”OS”，操作系统级别的底层搭建，对于行业至关重要。

文章的最后，回到区块链的基础。

共识，共识可以产生价值，尤其是基于社区、信仰、情感的共识，能够产生非常稳
定、更加固态的价值。比如说，游戏道具为什么有共识价值，因为游戏的用户都知
道游戏道具要么花钱购买，要么奋战一个月才能得到。这是强烈的共识。凡是有强
烈的共识的地方，都可以产生价值，都可以设定一套流通体系。这种共识存在很多
地方，很多平台、品牌、社区都有共识，TOKEN只是让共识价值更好、更方便的产
生、存储、运营和管理。所以，未来很多平台，不管大小，可能都需要区块链，哪
怕这种区块链只是把原来的积分体现进行了升级而已。

区块链会是未来社会的一个基础架构，在未来社会中，我们会看到一种智能经济，
在这种经济模式下，所有的资产、经济活动都是数字化的，而这些数字化活动是可
以互动，可以被编程控制的，不需要更多的信任。

源于比特币，但不等于比特币，更不止于比特币的区块链技术，在经历了炒币的喧
嚣和燥热之后，正在向技术本质回归。未来，我们的无法想象的科技生活，可能就
来自于今天的，我们也在参与的区块链。

天下数据IDC提供香港服务器、美国服务器等全球海外服务器租用托管，是数字货
币、区域链、交易平台、直销、流媒体、外贸、游戏等服务器解决方案首选品牌。
天下数据已为多家企业提供区块链服务器租用托管解决方案，为他们的区块链安全
提供支持！具体详询在线客服！
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